

Herr Matthiensen erläutert seinen Antrag über den Herr Westphal anschließend abstimmen lässt.

**Antrag:**

Der BPU möge prüfen inwieweit die Neumünsteranerinnen und Neumünsteraner mit in die Neupflasterung des Großfleckens eingebunden werden können. Es ist zu prüfen, ob Teile des Großfleckens (m<sup>2</sup>-weise) privat zu finanzieren sind, wobei im Gegenzug der Name oder ein Logo auf der Pflasterung erscheint.

**Abstimmungsergebnis:**

JA-Stimmen: 5

Nein-Stimmen: 4

Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag angenommen.